

Contará Cuba con Centro de Entrenamiento en Cirugía de Mínimo Acceso Pediátrica



La Habana, 5 jul (RHC) Cuba contará con un Centro Nacional de Entrenamiento en Cirugía en Mínimo Acceso Pediátrica, el primero de su tipo en el país, en el Hospital Pediátrico William Soler, para garantizar la preparación de residentes y especialistas de esta área médica.

El equipamiento de simulación donado por la asociación francesa La Chaîne de l'Espoir este jueves en esta institución hospitalaria permitirá que en el centro se desarrollen ejercicios prácticos y conferencias en el teatro y las áreas de simulación virtual y de tejidos, informa Juventud Rebelde.

José Uroz Tristán, jefe de servicios de Cirugía Pediátrica de Las Palmas de Gran Canaria y representante de la asociación gala, insistió en el interés de colaborar con el aumento de la calidad de la asistencia médica en Cuba, «país de referencia internacional en el sector de la salud».

Raymundo Beltra Picó, ex jefe de Servicios de Cirugía Pediátrica de Las Palmas de Gran Canaria y miembro de honor de la Sociedad Europea de Cirugía Laparoscopia

y Robótica (SECLA), precisó que la simulación es parte esencial de la formación de los especialistas y que, en el caso cubano, facilitará la práctica de intervenciones de baja prevalencia.

Apoyamos los avances de la medicina cubana, ratificó Juan Carlos de Agustín, presidente de la Sociedad Española de Cirugía Pediátrica y jefe de servicios del Hospital Gregorio Marañón, en Madrid, quien además subrayó que es imprescindible este tipo de entrenamiento para realizar, con eficiencia, intervenciones quirúrgicas complejas, asociadas a patologías de elevada morbilidad.

El doctor Miguel Antonio González Sabín, especialista en II Grado en Cirugía Pediátrica y responsable nacional de Cirugía de Mínimo Acceso Pediátrico, recordó a los presentes que la primera intervención de

este tipo, una extracción de vesícula, se realizó en Cuba el 10 de junio de 1993.

«En el país realizamos cirugías de urgencias, ginecológicas, del recién nacido, del lactante pequeño, torácicas y abdominales por mínimo acceso y hemos extendido el entrenamiento desde 1995, solo que no contábamos con un centro especializado en el área pediátrica».

El doctor Ramón Villamil, presidente de la Sociedad Cubana de Cirugía Pediátrica y cirujano principal y jefe del servicio de cirugía hepatobiliar y trasplante del Hospital Pediátrico William Soler agradeció el apoyo de la asociación francesa y agregó que esta acción es el colofón del IV Simposio y I Consenso Nacional de Guías de Prácticas Clínicas en Cirugía Pediátrica, del cual se desgajó un manual de buenas prácticas para el desempeño de estas intervenciones.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/195278-contara-cuba-con-centro-de-entrenamiento-en-cirugia-de-minimo-acceso-pediatica>



Radio Habana Cuba